

Volleyballnews Oktober

**SV BLAUWEIß
AASEE**

**Liebe Volleyballfreunde,
liebe Freunde des SV-Blau-Weiß Aasee,**

die neue Saison steht vor der Tür und in der Volleyballabteilung fiebern alle Mannschaften dem Anpfiff am nächsten Wochenende entgegen. In der Jugend ist der erste Spieltag sogar bereits absolviert. Um dich als Fan und Unterstützer der Volleyballabteilung noch besser über alle Geschehnisse in unserer Abteilung informieren zu können, bieten wir ab dieser Saison die Möglichkeit, einen monatlichen Newsletter zu abonnieren. Die An- oder Abmeldung erfolgt ganz einfach durch eine formlose Email an bwa-volleyballnews@web.de.

Ziel ist es, euch mit Informationen, Ergebnissen, Eventankündigungen und sonstigen interessanten News rund um die Abteilung zu versorgen. Wir hoffen auf viele interessierte Abonnenten.

Volleyball-Erwachsene Damen

Auch in diesem Jahr ist die Senioren-Wettkampfsportabteilung wieder hervorragend aufgestellt. Im Damen- und im Herrenbereich spielen sieben bzw. vier Mannschaften im Wettkampfbetrieb des Westdeutschen Volleyball-Verbandes. Nicht nur quantitativ, sondern auch qualitativ sieht es für Aasee dabei gut aus.

Die Damen wollen an die Erfolge der letzten Saison anknüpfen und deren Chancen nutzen. Gleich sieben Damenmannschaften von der Kreisliga bis in die Oberliga bieten beinahe ideale Voraussetzungen für Jugendförderung und die Etablierung im Leistungssport. Die beiden Trainer Nils Lydorf bei den **1. Damen** und Burkhard Schwabe bei den **2. Damen** wollen künftig enger zusammen arbeiten und erhoffen sich dadurch nicht nur auf dem Feld viele Synergieeffekte. Besonders viel getan hat

sich in den Kadern unserer ersten beiden Mannschaften. **Die 2. Damen**, beinahe komplett neu zusammengewürfelt, mit neuem Trainer Burkhard Schwabe und zehn neuen Spielerinnen, will unbedingt die Verbandsliga halten. Den Spielerkader dafür haben sie. Wir drücken bei diesem schwierigen Unterfangen die Daumen. Erster Spieltag für unsere **2. Damen** ist der 28.09. in Sande.



Das Trainergespann v.l. Burkhard Schwabe (2.Damen) und Nils Lydorf (1. Damen). Foto: Peter Lessmann

Unsere **1. Damen** starten direkt mit einem Heimspielhammer. Am Sonntag, den 29.09. ab 16.30 Uhr gilt es in der Aaseehalle gegen Gegner ATV Haltern, direkt den ersten Heim Sieg einzufahren. Die fast komplett neu zusammengesuchte Truppe aus Spielerinnen von BWA, ASV Senden, USC Münster, SG Paderborn/Sande, TSC Münster, Gladbeck Giants, SG Sendenhorst und TV Werne will in dieser Spielzeit versuchen, deutlich konstanter zu agieren als noch in der letzten Saison. An Erfahrung wird es nicht mangeln, sind mit Kerstin Werchner, Lisa Stetzkamp, Wiebke Fieseler, Maike Schwabe, Anne Weiß und Anika Bauer doch gleich sechs Akteurinnen neu, die über mindestens Regionalligaerfahrung verfügen. Bleibt die Frage, ob die kurze Vorbereitung reicht, um einen so bunten Haufen individuell starker Spielerinnen aufeinander einzuspielen. Wir werden es kommenden

FAHRSCHULE
Protte Lohmann GmbH



Comfort Finance
Aktiengesellschaft



HEIZUNG
SANITÄR
ELEKTRO
HEINZE & RINCKE GMBH



**Volksbank
Münster**

FIRMENGRUPPE HERMANN BRÜCK



**KFZ
FEDER**

Volleyballnews Oktober

**SV BLAUWEIß
AASEE**

Sonntag, vor hoffentlich „ausverkauftem Haus“ mit Spannung erwarten.



Traditionelles Fotoshooting der 1./2. Damen und des Vorstandes mit Fotograf Peter Lessmann

Herren

Im Herrenbereich spielt die **1. Herren** weiterhin in der Oberliga und will mit Verstärkung aus der 2. Bundesliga-Truppe der tebu volleys oben mitspielen. Mit Felix Wessels, Matthias Rusche, Leon Albrecht und Julian Banse kommen gleich vier erfahrene hochklassige Spieler, die das Team über die Außen-, Diagonal- und Mittelposition verstärken sollen. Aus diesem großen Kader mit vielen erfahrenen Spielern will Trainer Peter Witte alles rausholen und wir sind gespannt, auf welchem Tabellenplatz sich unsere Herren am Ende der Saison wiederfinden. Unsere 1. Herren treffen am ersten Spieltag am Samstag, den 28.09. um 18 Uhr in der Aaseesporthalle auf VV Human Essen III. Ein hochklassiges Spiel ist zu erwarten.

Jugend

Auch in der Jugend sieht es weiterhin rosig für Blau-Weiß Aasee aus. Mit 17 Jugendmannschaften stellen wir weiterhin eine der größten Volleyballjugendabteilungen des Landes. Der erste Spieltag ist bereits absolviert und sowohl die **A1** (startete mit einem Sieg und einer Niederlage) als auch die **B1** (gewann beide Spiele) legten beide Teams einen beinahe tadellosen Auftritt am ersten Spieltag hin. Wir sind gespannt auf den weiteren Verlauf der Saison mit vielen spannenden Duellen.

Die Volleyballabteilung

Die Abteilung ist aber nicht nur auf dem Volleyballfeld stets aktiv! So lädt der Volleyballvorstand alle Interessierten ein, am 03.10. ab 11 Uhr am Viertelfrühstück auf der Bonhoefferstr. teilzunehmen. Das Frühstück steht unter dem Motto: „EAT'NPEACE“. Der Sinn dahinter ist es, dass selbst mitgebrachte Frühstück im Kreis der Menschen einzunehmen, denen das Viertel am Herzen liegt. Da darf BWA natürlich nicht fehlen. Im Anschluss geht es für den Vorstand zum traditionellen „Kup“-Spielen. Getreu dem Motto: „Für das Viertel, für den Verein und natürlich auch ein wenig für das persönliche Vergnügen!“ Als letztes möchten wir uns noch bei allen unseren Sponsoren und Unterstützern bedanken, die auch in der kommenden Saison wieder gemeinsam mit uns versuchen wollen, den Volleyball und den Verein in Münster voranzubringen. Wir freuen uns alle auf eine schöne Saison mit hochklassigen Spielen und einer Menge Spaß am Volleyballsport.

- Für die Abteilung Volleyball -

Nils Lydorf

Weitere Informationen unter: www.blau-weiss-aasee.de

FAHRSCHULE
Protte Lohmann GmbH



Comfort Finance
Aktiengesellschaft



HEIZUNG
SANITÄR
ELEKTRO
HEINZE & RINCKE GMBH



**Volksbank
Münster**

FIRMENGRUPPE  HERMANN BRÜCK



**KFZ
FEDER**